
Subject: war heut beim ganz normalen allgemeinarzt
Posted by cereza on Mon, 23 Aug 2010 08:48:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey ihr lieben,

mein vater hat mich heut mal bei seinem normalen allgemeinarzt angemeldet: der scheint echt ein
kompetenter typ zu sein. ich glaub zwar nicht, dass meine haare mal eben wieder wachsen, weil
ich auch nicht daran glaube, dass sie mal eben ausfallen, selbst wenn man
schilddrüsenerkrankungen (da hatte ich als kind nämlich tatsächlich probleme) und sowas
hat, aber er ist der erste, der nach 3 jahren wirklich mal sinnvoll testet, so, wie es auch überall
empfohlen wird: schilddrüse,  ferritin usw. -das hat vorher noch nie jemand gemacht! morgen
soll ich blutabnehmen kommen, donnerstag die ergebnisse holen. wenigstens weiß ich dann, ob
das in ordnung ist...ich bin gespannt...

Subject: Aw: war heut beim ganz normalen allgemeinarzt
Posted by Ataba on Mon, 23 Aug 2010 09:31:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das ist ja schon mal viel wert, dass du nun nen Arzt hast, bei dem Du dich wohl fühlst. Und
ernstgenommen.

Lass Dir doch am Donnerstag die Werte auch in Papierform mitgeben. Weil leider sagen Ärzte
ganz gern mal, dass alles in Ordnung ist. Wenn z.B. der Ferritin bei Normwerten von 10-290 bei
25 liegt, dann ist das bei vielen Ärzten in Ordnung, weil innerhalb der Norm. Ist es aber nicht.
Aber das war jetzt nur ein Beispiel.

Subject: Aw: war heut beim ganz normalen allgemeinarzt
Posted by cereza on Sun, 29 Aug 2010 17:36:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so, ich hab die ergebnisse mitte dieser woche abgeholt, nichts auffälliges, außer einer leichten
differenzialverschiebung des blutbildes- entzündungswerte leicht erhöht. und ein hoher
cholesterinspiegel   die normwerte standen rechts daneben alle dabei, sehr praktisch.
der arzt sagte, ich soll nochmal ´nen hormonspiegel machen und zur haarsprechstunde gehen-
da mach ich morgen mal einen termin an der universität.... mal schauen, was der dort sagt.
bisher scheinen sie sich einig zu sein, dass es AGA nicht ist, irgendwas diffuses, noch alles
offen...ich hatte weder krankheiten, noch nährstoffmangel, noch sonst irgendwas, wovon man
diffusen HA kriegt. ich finds gar nicht so diffus, wie man sich das normalerweise vorstellt, es ist
irgendwie...stellenweise, fleckenartig diffus.
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